

## Diálogo con organizaciones criminales es un espejismo: Harfuch



CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- En la reunión de la plenaria de los diputados de Morena, Homar García Harfuch, afirmó que cualquier tipo de diálogo con las organizaciones

criminales es un espejismo y siempre, siempre, sale mal.

Lleno de razón está el Secretario de Seguridad, no sé por qué lo diga o quién, efectivamente, lo haya intentado. Es un gran tema.

[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZZ9sN6fwnIWaeX6lQ?e=hllHPI](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZZ9sN6fwnIWaeX6lQ?e=hllHPI)